



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

---

## Fernando de Rosa: “La justicia se merece cuatro años de tranquilidad”

El debate organizado por [Economist & Jurist](#) ha contado con la participación del representante del Partido Popular (PP) Fernando de Rosa, actualmente senador del Partido Popular por Valencia.

De Rosa ha comenzado abogando por un trabajo colectivo para garantizar un sistema judicial correcto que consiga el bienestar de los ciudadanos, “**debe haber un consenso de acuerdos entre las fuerzas políticas** y hay que hacer propuestas positivas para avanzar y que la justicia tenga el lugar importante que merece en nuestro país alejado de las influencias políticas”.

Así pues, ha señalado que se debe encontrar un modelo que se base en el principio de que son los propios jueces los que eligen a otros jueces y trabajar no solo en el ámbito del Consejo General del Poder Judicial, sino también en la Fiscalía del Estado. Fernando ha manifestado lo imprescindible que es lograr un acuerdo entre los partidos para **obtener un modelo que perdure para evitar que se modifique cada vez que se cambie de legislatu ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |